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RESUME
Le projet ANR JCJC SESAMS s’intéresse depuis 2018 au paradigme désormais actuels des systemes
de recherche d’information conversationnels. L’ objectif est de formaliser des modeles de recherche
d’information capables de fluidifier les interactions avec les utilisateurs pendant une session de
recherche. Nous abordons différents enjeux : la prise en compte d’une conversation en langage naturel
en contexte d’une recherche d’information, la génération d’interactions permettant de clarifier les
besoins en information, la génération de réponse en langage naturel, ainsi que 1I’apprentissage continu
pour s’adapter aux nouveaux besoins des utilisateurs. Nous présenterons dans ce poster ces différents
enjeux et les contributions associées. Nous pourrons également discuter les perspectives de recherche
dans ce domaine suite au développement récents des gros modeles de langue.

ABSTRACT
Search-oriented conversational systems

Since 2018, the ANR JCJC SESAMS project has focused on the now trendy paradigm of conversatio-
nal information retrieval systems. The objective is to formalize information retrieval models able of
smoothing interactions with users during a search session. We address different issues : taking into
account a natural language conversation in the context of a search session, generating interactions to
clarify information needs, generating natural language responses, and continuously learning to adapt
to new user needs. In this poster, we will present these different issues and the associated contributions.
We will also discuss the research perspectives in this area following the recent development of large
language models.
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